



Beschlussauszug

aus der
2. Sitzung des Bauausschusses Ückeritz
vom 26.09.2024

Top 5 Einwohnerfragestunde

Frau Zehe fragt nach den Parkplätzen in der Bahnhofstraße, Höhe Bahnübergang am Aldi. Die Flächen zwischen den Parkplätzen sind mit Kiesel belegt. War das so geplant und hat das seine Richtigkeit?

Herr Krause geht auf Nummer sicher und erfragt dies in der Kurverwaltung.

Frau Zehe regt an, dass die Bürger bei Entscheidungen mehr einbezogen werden sollten. Sie findet den neuen Zaun an der ehemaligen Skaterbahn ungeeignet, da dieser Zacken oder Spitzen hat.

Außerdem soll bitte geprüft werden, ob es möglich wäre, die Straßenlaternen mit Blendringen auszustatten. Somit leuchten die Lampen nur zur Straße und blenden nicht zu sehr ins Haus.

Herr Wolf fragt nach dem B-Plan „An den Kreischen“. Wenn die Gemeinde ein Bauvorhaben ablehnt, geht der Bauherr mit dem Antrag nach Anklam. Dort wird dieser dann genehmigt und somit wird die Entscheidung der Gemeinde übergangen. Dieses Vorgehen bemängelt Herr Wolf.